

Monsieur Hayashi
65 Rue de la Victoire
PARIS

Voilà la lettre de Mr Georges Lataud... — je lui avais répondu que je n'aurais certainement pas l'impertinence de vous déranger pour si peu des graves occupations qui sont les vôtres — et je l'engageais à ne pas tarder davantage et à payer le prix qu'on lui demandait afin de ne pas risquer de n'avoir plus du tout de catalogue — à n'importe quel prix — s'il désirait comme il fit à propos d'un autre ouvrage que maintenant il

regrette et ne retrouvera sans doute plus — Je ne sais s'il se sera pressé de suivre mon conseil... j'en doute

... D'ailleurs je lui ai dit comme Je le pensais qu'il était justement puni — on ne doit pas tarder... hésiter... attendre... sans de solides raisons claires et précises — Il faut — à temps — savoir ce qu'on veut faire! — Certains (et combien nombreux!) ne savent et ne peuvent qu'hésiter d'abord ... attendre ensuite... pour regretter enfin!

quel misérable état d'esprit — et que de maux en découlent ! un pays où il se généraliserait serait frappé d'impuissance et de mort ! —

Enfin comme vous êtes beaucoup plus pitoyable que je ne saurais être moi féroce ! — je vous laisse le soin de faire prévenir... si vous le jugez à propos cet amateur malheureux que vous m'avez jugé barbare —

philippe charles blache

25 Quai des Gds Augustins